



**Nombre del Alumno: Ernesto López Sánchez.**

**Nombre del Profesor: Lic. José Elías Martínez Cruz.**

**Nombre del Trabajo: Ensayo sobre el tema “Las Sociedades Desiguales”**

**Materia: Problemas Socioeconómicos Contemporáneos.**

**Grado: 3er Cuatrimestre.**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: "A"**

**Pichucalco, Chiapas a 07 De Agosto De 2020.**

## **LAS SOCIEDADES DESIGUALES.**

Una de las grandes problemáticas dentro del tema social es la desigualdad, que repercute en la situación social y económica desigual entre los ciudadanos de un estado o país.

Ahora bien, pero, ¿Cómo se refleja esto en las personas?, un claro ejemplo es la acción en dar un trato diferente a personas que tienen diferentes condiciones sociales y que comúnmente se conoce como discriminación.

En México la desigualdad social es una problemática que va más allá de la parte discriminatoria, debido a que la mayor parte de la población vive dentro del sistema de desigualdad tanto en los contexto económico, cultural y social.

Esto se hace notorio en diferentes escenarios que se presentan diariamente, por ejemplo, en la parte económica se refleja en la situación de pobreza que algunas personas presentan aunado a ello se desencadenan más problemáticas que de forma general reflejan la mala situación social en la que viven.

Dicho de otra forma, si una persona no cuenta con recursos económicos muchas ocasiones se le niega el derecho a la salud, a la educación, a la vivienda e inclusive a la alimentación; por el simple hecho de no contar con los recursos necesarios.

Es por esto que en México se menciona el tema de " igualdad" cuando realmente no se hace presente, los medios audiovisuales y virtuales, hacen propaganda refiriéndose a que México es un país con muchos recursos y apoyos; y se puede decir que así sea, pero no incluye a toda su población por lo tanto no es igualitario.

Por la parte cultura y social también se vive en México una desigualdad, esto se hace presente en la discriminación hacia los pueblos indígenas y las personas del campo.

Siendo los mismos mexicanos que denigran en contra de sus mismos compañeros, por el simple hecho de que algunos individuos no entran o pertenecen supuestamente al entorno que la mayoría está acostumbrada.

Una de las principales causas de la desigualdad social es derivada de los factores económicos, culturales y sociales. lo cual trae como consecuencia la falta de empleo, la atención a servicios médicos y entre otros.

Además, el poco acceso a las nuevas tecnologías mantiene al país en un nivel decadente, puesto que el mundo está en su fase tecnológica y son pocas las personas que tiene acceso a él.

Desde mi punto de vista considero que para erradicar la desigualdad o nivelar la igualdad social, es necesario que se tome en cuenta medidas para mejorar la situación de la población en general. A través de la implementación de estrategias y apoyos para los diferentes sectores sociales como el agrícola y entre otros para generar fuentes de ingresos y oportunidades de trabajo.

Pero más allá de repartir recursos, es necesario enseñarle a la población como hacer un buen uso de estos apoyos para que puedan aprovecharlo al máximo.

Es lamentable que en México la mayoría de sus habitantes no cuenten con un nivel de estudios superiores y los pocos que cuentan con él, no tengan acceso a un buen empleo.

Como conclusión y aportación puedo decir que la economía y el fomento de la igualdad social se deberían proponer estrategias de competencias sociales, es decir dotar a la población con los recursos y herramientas necesarias para que puedan tener un incremento económico o para que tengan sustento y una buena calidad de vida.

Por ejemplo, las personas del campo pueden cosechar y vender productos, o producir para su autoconsumo, ante esto la inclusión también viene de la mano para erradicar la desigualdad social.

Un país con igualdad y con las mismas oportunidades es un país que aspira a un crecimiento económico, cultural y social.

### **Bibliografía:**

**-PDF/ Recursos UDS /Unidad 3 La Sociedad En El Contexto Actual/ Problemas Socioeconómicos Contemporáneos.**